

Aktionärsgemeinden GZO AG Spital Wetzikon:

Bäretswil, Bauma, Bubikon, Dürnten, Fischenthal, Gossau, Grüningen, Hinwil, Rüti, Seegräben, Wald, Wetzikon.

Medienmitteilung Aktionärsgemeinden GZO AG Spital Wetzikon

Wetzikon, 22. Mai 2024

Fachwissen bündeln und Perspektiven schaffen

Die finanzielle Notlage des GZO Spital Wetzikon ist gravierend. Der Verwaltungsrat steht in der Pflicht, Sanierungsoptionen auszuarbeiten. Der von den Aktionärsgemeinden eingesetzte Ausschuss begleitet den anspruchsvollen Restrukturierungsprozess.

Die prekäre Finanzlage und die damit verbundene, ungewisse Zukunft des GZO Spitals Wetzikon bewegt die Menschen im Zürcher Oberland. Die Dynamik in der politischen und öffentlichen Debatte belegt, wie wichtig der Bevölkerung eine wohnortnahe Gesundheits- und Notfallversorgung ist.

GZO-Verwaltungsrat in der Pflicht

Die Aktionärsgemeinden der GZO AG anerkennen den Stellenwert des Spitals Wetzikon vorbehaltlos. Sie nehmen den Verwaltungsrat weiterhin in die Pflicht, tragfähige Sanierungslösungen zu erarbeiten. Angesichts der grossen Herausforderungen und im Sinne einer Unterstützung hatten die Aktionärsgemeinden einen Ausschuss zusammengestellt, der sich unter Beizug von Fachexperten aus dem Finanz- und Rechtsbereich einen Überblick über den wirtschaftlichen Zustand und die Zukunft der GZO AG verschafft.

Der Austausch zwischen dem Verwaltungsrat, den eingesetzten Sachwaltern und dem Ausschuss der Aktionärsgemeinden ist mittlerweile institutionalisiert. Die Rolle der Aktionärsgemeinden ist es, vom Verwaltungsrat ausgearbeitete Sanierungsoptionen ohne Zeitverlust analysieren und bei Bedarf unverzüglich die notwendigen politischen Prozesse anstossen zu können.

Lagebericht vor den Sommerferien

Die einstweilen für vier Monate gewährte provisorische Nachlass-Stundung verschafft der GZO AG die erforderlichen Rahmenbedingungen, um einen geordneten Spitalbetrieb aufrecht zu erhalten und parallel dazu tragfähige Sanierungsoptionen zu finden. Letztere sind Bedingung, damit ein politischer Prozess zur Kapitalbeschaffung geprüft werden kann.

Die Aktionärsgemeinden werden die Bevölkerung noch vor den Sommerferien über den aktuellen Stand der Arbeiten informieren.

Kontakt für Rückfragen:

Pascal Bassu, Stadtpräsident Wetzikon, Tel. 079 688 98 70